



Síntesis Informativa
Dirección General de Comunicación Social

HERMOSILLO, SONORA A 14 DE SEPTIEMBRE DE 2021

Encabeza Durazo conmemoración del aniversario de la Gesta Heroica de los Niños Héroes



Por María José Noyola

HERMOSILLO, Son.- Como su primer evento público, el gobernador Alfonso Durazo Montaño, encabezó la ceremonia en conmemoración al 174 aniversario de la Gesta Heroica de los Niños Héroes de Chapultepec este 13 de septiembre.

Como es costumbre, la ceremonia militar se llevó a cabo en la plaza de los Niños Héroes, en la colonia Pitic, en la cual estuvieron presentes los altos mandos del Ejército Mexicano, Fuerza Aérea, Marina y Guardia Nacional, además del **presidente del Supremo Tribunal de Justicia, Francisco Gutiérrez Rodríguez**; el presidente municipal de Hermosillo, Fermín González Gaxiola; el presidente del Congreso del Estado, Jacobo Mendoza Ruiz; y el secretario de Gobierno, Álvaro Bracamonte Sierra.

Esta ceremonia dio inicio en punto de las 18:00 horas, en donde recordaron la gesta heroica de Agustín Melgar, Fernando Montes de Ocaña, Francisco Márquez, Juan de la Barrera, Juan Escutia y Vicente Suárez que pertenecieron al Heroico Colegio Militar de México.

Las fuerzas armadas de la Guardia Nacional y del 24 Batallón de Infantería del Ejército Mexicano, durante la ceremonia recitaron poemas dedicados a los cadetes caídos en el deber en 1847, durante la recordada Batalla de Chapultepec.

También como muestra de respeto se entonaron melodías militares, entre ellas la proclamada “silencio”, esto ante el hecho heroico e histórico que marcó un antes y después en México.

Se realizó el pase de lista de los niños héroes y posteriormente el Batallón 24 de Infantería, por orden de sus superiores, disparó al aire con balas de salva para posteriormente entonar el Himno Nacional Mexicano y el Himno del Heroico Colegio Militar.

Para rendir honor, el gobernador Alfonso Durazo, acompañado por **Francisco Gutiérrez Rodríguez**, Álvaro Bracamonte Sierra, Jacobo Mendoza Ruiz, Oscar Rene Rubio Sánchez, comandante de la Región Aérea del Noroeste y el Vicealmirante Raúl Pérez Vázquez, comandante de la Cuarta Región Naval, realizaron una guardia y colocaron una ofrenda floral al monumento de Juan Escutia.

Por último se apreciaron tres rondas de fuegos artificiales con los colores de la bandera mexicana, hecho que antes no se había realizado en esta ceremonia de conmemoración.

Durazo encabeza conmemoración del 174 Aniversario de la Gesta Heroica de los Niños Héroes



Lorena Martínez

HERMOSILLO, SON.- La conmemoración del 174 Aniversario de la Gesta Heroica de los Niños Héroes tuvo la particularidad de que fue el primer evento oficial que encabezó el gobernador Alfonso Durazo Montaño, después de haber enviado un mensaje a los sonorenses la mañana de este lunes.

El evento se llevó a cabo, como todos los años en el Plaza de los Niños Héroes en la colonia Pitic en donde se dieron cita militares integrantes de la Cuarta Zona y de la Guardia Nacional para homenajearlos.

No se invitó estudiantes para que atestiguaran el acto debido a que todavía se están respetando las medidas de sanidad para evitar contagios, sin embargo si se hizo el pase de lista y se declamaron dos poemas, se entonó el Himno Nacional y el del Heroico Colegio Militar.

De igual forma se efectuaron las salvas de honor y el gobernador Alfonso Durazo, acompañado por el **Presidente del Supremo Tribunal de Justicia, Francisco Gutiérrez Rodríguez** y el Secretario de Gobierno Álvaro Bracamonte Sierra, diputado Jacobo Mendoza Ruiz, presidente del Congreso del Estado, Oscar Rene Rubio Sánchez, comandante de la Región Aérea del Noroeste y el Vicealmirante Raúl Pérez Vázquez, comandante de la Cuarta Región Naval, hicieron una guardia de honor y pusieron una ofrenda floral en el monumento.

Lo novedoso y que sorprendió gratamente a los asistentes en esta conmemoración fueron tres rondas de fuegos artificiales, lo cual nunca se había hecho.